



RECUERDO DE LOS AÑOS 50



Recolección de verano en los años 50.

LOS RIPIOS DE UNA VIDA

Aprendí a vivir sufriendo
cuando yo muy joven era
nunca creí merecerlo
pero esa fue mi condena.

Mi vida fue un sufrimiento
esa ha sido mi destino
es la verdad lo que cuento
por eso yo aquí lo escribo.

Mi conciencia tengo limpia
mi corazón tengo herido
a Dios le pido clemencia
de sufrir tanto castigo.

Cuando yo vine a este mundo
vine de una casa humilde
tuve que trabajar, siendo un niño
y al campo me llevaron.

Luego en la albañilería
trabajando más que podía
y ahora me he jubilado
me entretengo en hacer todo
lo que de joven veía.

José «El Cuco»



Galera con red para acarreo de mies.



Galera con sacos.